



Masterhacks - El martes pasado, la empresa Google afirmó que la vigilancia de los gobiernos de cada país en internet ha aumentado empezando con Estados Unidos al publicar su informe de transparencia 2012.

Según la analista de Google Dorothy Choun: «Una tendencia ha quedado clara: la vigilancia de los gobiernos está en alza».

En los meses de enero a junio del 2012, las solicitudes de información acerca de usuarios por parte de los gobiernos y recibidos por Google fueron de 20,938, en comparación de 18,257 recibidas en la segunda mitad del 2011.

Entre los países que más solicitudes recibieron están Washington, India, Francia y Brasil.